

V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka pelaksanaan Peranan Guru Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Masih dalam Membantu Pertumbuhan dan Perkembangan Anak di Desa Nelayan Pulau Pasaran Kelurahan Kota Karang Kecamatan Teluk Betung Barat Bandar Lampung Tahun Pelajaran 2009-2010 dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Peranan guru pendidikan anak usia dini (PAUD) dalam kategori tidak berperan 2(40%), dalam hal ini peranan guru pendidikan anak usia dini (PAUD) masih belum optimal dalam menjalankan tugasnya sebagai pembimbing, fasilitator, mediator dan motivator. Terdapat 2(40%) responden berkategori kurang berperan, dalam hal ini peranan guru pendidikan anak usia dini (PAUD) kurang optimal dalam menjalankan tugasnya sebagai pembimbing, fasilitator, mediator dan motivator. Sedangkan 1(20%) responden berkategori berperan, dalam hal ini peranan guru pendidikan anak usia dini (PAUD) masih sudah optimal dalam menjalankan tugasnya sebagai pembimbing, fasilitator, mediator dan motivator.

2. pertumbuhan anak berkategori rendah adalah sebanyak 2(40%) responden, dalam hal ini peranan guru pendididkan anak usia dini (PAUD) masih belum optimal dalam membantu pertumbuhan anak. Terdapat 2(40%) responden berkategori sedang, dalam hal ini peranan guru pendididkan anak usia dini (PAUD) cukup optimal dalam membantu pertumbuhan anak. Sedangkan 1(20%) responden berkategori baik, dalam hal ini peranan guru pendididkan anak usia dini (PAUD) optimal dalam membantu pertumbuhan anak.
3. Perkembangan anak adalah sebanyak 1(20%) responden berkategori rendah, dalam hal ini peranan guru pendididkan anak usia dini (PAUD) masih belum optimal dalam membantu perkembangan anak. Terdapat 3(60%) responden berkategori sedang, dalam hal ini peranan guru pendididkan anak usia dini (PAUD) cukup optimal dalam membantu perkembangan anak. sedangkan 1(20%) responden berkategori baik, dalam hal ini peranan guru pendididkan anak usia dini (PAUD) optimal dalam membantu perkembangan anak.

B. Saran

Setelah penulis menyelesaikan penelitian, membahas dan mengambil kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis memberikan saran mengenai peranan guru pendidikan anak usia dini (PAUD) Masir dalam membantu pertumbuhan dan perkembangan anak di desa nelyaan pulau pasaran kelurahan kota karang kecamatan teluk betung barat bandar lampung tahun pelajaran 2009/2010 yaitu sebagai berikut :

1. Hendaknya Dinas Pendidikan dalam hal ini Departemen Pendidikan Nasional lebih berupaya untuk memfasilitasi, membina dan mengarahkan masyarakat agar memahami apa, mengapa dan bagaimana menyelenggarakan pendidikan anak usia dini yang benar.
2. Sebagai guru harus bisa memanfaatkan hasil belajar peserta didik agar guru dapat mengetahui pertumbuhan dan perkembangan apa saja yang terjadi pada peserta didiknya dan para guru Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Masjid lebih ditingkatkan dalam membimbing, memotivasi, memfasilitasi dan memberikan media pada peserta didik dalam proses pembelajaran, karena hal ini dapat mempengaruhi proses pembelajaran.
3. Sebagai orang tua atau wali murid hendaknya selalu memberikan contoh yang baik dalam bertingkah laku dan dalam menanam disiplin sejak usia dini. Karena masa dini adalah masa emas atau masa pertumbuhan dan perkembangan anak yang di mulai dari lingkungan keluarga yaitu orang tua.